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Iniciamos agora mais um Ano Novo, preparando nossas mentes e corações para renovarmos a 
nossa fé e esperança! O ano que passou trouxe desespero, sofrimento e dor, agravados pela 
pandemia da covid-19, o que certamente causou abalos em nossa alegria e planos voltados às 
nossas realizações. Mas, também, nos deixou exemplos de fraternidade, solidariedade e empatia 
que agiram como bálsamos para nossas almas, nos inspirando e fortalecendo a busca pela paz, 
compreensão e superação de momentos tão difíceis como o que nos surpreendeu de maneira que 
sequer imaginávamos.
Pautada na Encíclica "Fratelli Tutti", do Papa Francisco, sobre a fraternidade e a amizade social, a 
Igreja inicia um novo ano com a bênção do Senhor e de Maria, aquela que roga por nós 

Um Ano Novo com esperança renovada!

cotidianamente para que nossa caminhada não se perca rumo a uma vida esperançosa e plena de realizações 
espirituais, familiares e profissionais. Voltando à Encíclica "Fratelli Tutti", que significa Todos Irmãos, o Santo Padre 
lembra que São Francisco, que se via irmão do sol, do mar e do vento, sentia-se ainda mais unido aos que eram de 
sua própria carne. Por isso, semeou paz por toda parte e andou junto dos pobres, abandonados, doentes, 
descartados, enfim, dos últimos" (FT nº 2). Nós que estamos passando por um tempo muito difícil da nossa história, 
devemos aceitar o convite de que procuremos viver a nossa vida, reconstruindo aquilo que nós perdemos neste 
tempo difícil principalmente a nossa intimidade com Deus, nossa amizade com ao próximo como São Francisco de 
Assis fazia ao acolher a todos.
Na noite do Natal, ouvimos na primeira leitura que nos dizia, "O povo que andava nas trevas viu uma grande luz, e 
uma luz brilhou para os que habitavam um país tenebroso. Porque nasceu para nós um menino, um filho nos foi 
dado". (Is 9;1,5). O profeta Isaias trouxe-nos também essa mensagem de alegria do nascimento do nosso Menino 
Jesus, que nos abençoou e continuará nos abençoando neste novo ano para que, juntos, possamos vencer o mal 
que sufoca a todos. 
Enfim, animados pelo nascimento do Menino Jesus, Emanuel, Deus conosco, caminhemos esperançosos confiando 
no Senhor que nasceu na realidade humana para nos conduzir com o Seu Espírito e com Suas Palavras e Sua 
Sabedoria. Confiamos também na oração poderosa de Maria, Mãe de Deus e nossa Mãe, para que interceda por 
nós todos a fim de que possamos superar os obstáculos da nossa vida, missão, as barreiras e preconceitos para 
levar uma vida digna de nós consideramos fraternos e, assim, agradar a Deus em tudo que nós fazemos e 
realizamos. 
Assim como o Arão abençoou o povo de Israel no deserto, quero também invocar a bênção de Deus sobre todos. 
Que Deus vos abençoe e vos guarde; que Ele vos mostre a sua face e se compadeça de vós; e volva para vós o seu 
olhar e vos dê a sua paz. (Nm 6,24-26).

                                                        FELIZ 2021
O ano 2020 veio para mostrar que o ser humano não é ser invencível. Ainda há muitas coisas 
para aprender com a vida, e os nossos planos são sempre desafiados por acontecimentos que 
escapam do nosso controle.

Num domingo entre 2 e 8 de janeiro a Igreja celebra a solenidade da Epifania 
do Senhor, a manifestação de Jesus, o Rei, às nações. Este ano será no dia 3. 
No evangelho, é São Mateus que nos fala da visita dos magos ao menino 
Jesus. (cf. Mt 2,1-12). São homens que vêm do Oriente conduzidos por uma 
estrela que, na sua crença é indicação certeira do nascimento de um rei. 
Estudiosos dos astros - astrônomos - e crentes na relação dos eventos celestes 
com acontecimentos humanos - astrólogos - viram na estrela, que se destacava 
na época, um sinal do cumprimento de tradições e profecias judaicas. 

Epifania do Senhor

Talvez conhecessem o que disse o profeta Balaão, ainda no tempo em que os israelitas estavam no deserto após 
fugirem do Egito: "Vejo-o, mas não é para já, contemplo-o, mas não está perto: uma estrela surge de Jacó, um cetro 
se levanta de Israel". (Nm 24,17)
Eles se dirigem a Jerusalém, à casa real, onde acreditavam encontrar o herdeiro, o "rei dos judeus recém-nascido". 
O rei Herodes treme ao ouvir isso, e toda sua corte, "toda Jerusalém". Herodes era um rei estrangeiro, idumeu, por 
muitos considerado ilegítimo. Herodes consulta sacerdotes e doutores, que lhe respondem que o Messias nasceria 
em Belém de Judá. Então. Herodes envia os magoas a Belém, orientando-os para que averiguassem tudo sobre o 
menino e depois o informassem para que também ele fosse homenageá-lo.
Retomando o caminho, eis que a estrela reaparece, os enche de alegria e os conduz. Assim encontram a casa, onde 
então veem o menino Jesus e sua mãe. Se prostram diante de Jesus, e o adoram. Em seguida oferecem presentes 
trazidos nos seus cofres: ouro, incenso e mirra. Em sonho são avisados a não voltar a Herodes.
Na pessoa dos magos, todas as nações estão representadas, todos os povos estão presentes. A eles, a todos nós, 
Deus revela seu filho. Por todos nós Jesus nasceu. "Nele serão abençoadas todas as tribos da terra, todas as 
nações o engrandecerão." (Sl 72,17b)

Que possamos aprender com este ano que passou e valorizemos mais a vida e as pessoas que amamos.
Sem abraços nem beijos, mas com muita paz e solidariedade recebamos 2021 com muita esperança e o coração 
aberto para retomada do poder realizador que reside em cada um de nós.



SANTO DO MÊS

Ângela de Merici, nasceu em 1474, em uma fazenda perto de Desenzano 
del Garda, uma pequena cidade na costa sudoeste do Lago Garda, na 
Lombardia, Itália. Ela e sua irmã mais velha, Giana Maria, ficaram órfãs 
quando ela tinha quinze anos e foram morar com seu tio na cidade de 
Salò. A jovem Ângela ficou muito angustiada quando sua irmã morreu e 
nessa época ela se juntou à Ordem Terceira de São Francisco.

Ângela de Merici -  27 de janeiro

O significado etimológico do nome de Jesus, "Deus salva", nos introduz de cheio 
no mistério de Cristo: da encarnação ao nascimento, à circuncisão, até a 
realização pascal da morte-ressurreição, Jesus é em todo seu ser a perfeita 
bênção de Deus, é dom de salvação e de paz para todos os homens; em seu 
nome somos salvos. Ora, essa oferta de salvação vem por Maria e ela a 
apresenta ao povo de Deus, como outrora aos pastores. 

MARIA, MÃE DE DEUS

O tio de Merici morreu quando ela tinha vinte anos e ela voltou para sua casa em Desenzano e viveu 
com seus irmãos, em sua propriedade. Mais tarde, ela teve uma visão que lhe revelou que ela 
encontraria uma associação de virgens que deveriam dedicar suas vidas ao treinamento religioso de 
meninas jovens. Essa associação foi um sucesso e ela foi convidada a começar outra escola na cidade 
vizinha de Brescia.
Em 25 de novembro de 1535, Merici reuniu-se com 12 jovens mulheres que haviam se juntado ao seu 
trabalho em uma pequena casa em Brescia, perto da Igreja de Santa Afra, onde juntos se 
comprometeram na fundação da Companhia de Santa Úrsula. Seu objetivo era elevar a vida familiar 
através da educação cristã de futuras esposas e mães. Elas foram a primeira ordem de ensino de 
mulheres. Em 18 de março de 1537, ela foi eleita "Mãe e Senhora" do grupo.
Quando Merici morreu em Brescia, em 27 de janeiro de 1540, havia 24 comunidades da Companhia de 
Santa Úrsula servindo à Igreja através da região. Seu corpo estava vestido com o hábito de um terciário 
franciscano e foi enterrado na Igreja de Santa Afra, de acordo com seu desejo, para ficar perto dos restos 
mortais dos mártires. Lá seu corpo permaneceu até a destruição completa desta igreja e sua área 
circundante por bombardeios aliados durante a Segunda Guerra Mundial, em 2 de março de 1945, no 
qual o padre da paróquia e muitos habitantes da cidade morreram. A igreja e os edifícios 
correspondentes foram posteriormente reconstruídos, e reabertos em 10 de abril de 1954. A igreja foi 
consagrada em 27 de janeiro de 1956, com uma nova dedicação a Santa Ângela de Merici.  
Merici foi beatificada em Roma em 30 de abril de 1768, pelo Papa Clemente XIII e foi canonizada em 24 
de maio de 1807, pelo Papa Pio VII.
Por fim, na grande reforma da liturgia de 1969, o Papa Paulo VI mudou a celebração, classificada como 
Memorial, para o dia da morte da santa em 27 de janeiro.

 Maria, que deu a vida ao Filho de Deus, continua a apresentar aos homens a vida divina. É, por isto, 
considerada mãe de cada homem que nasce para vida de Deus, e mãe de todos. Como os orientais, 
também, nós honramos "Maria sempre Virgem, solenemente proclamada santíssima Mãe de Deus pelo 
Concílio de Éfeso, para que Cristo fosse reconhecido, em sentido pleno e próprio, Filho de Deus e Filho do 
homem" (UR 15). (do Missal Dominical, Paulinas)
Como será o ano novo que agora começa? À sua porta ficamos como Maria, pensativos, sem saber 
exatamente o que nos aguarda, mas como ela, nós também permanecemos confiantes. Preparemo-nos 
para acolher o que está por vir, entremos no ano novo com Maria, meditando, como ela, em nosso 
coração. 
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Você poderá utilizar o seu cartão 
de crédito e ou débito.

Livros,imagens, 
terços,calendários,
agendas e muitas
novidades.

FONOAUDIOLOGIA - ORIENTAÇÃO PROFISSIONAL
PSICANÁLISE - PSICOTERAPIA - ARTETERAPIA

PSICOPEDAGOGIA - TERAPIA DE FAMÍLIA

Assim como todo evento ou reunião tem seu traje 
específico, uma postura a seguir e um tipo de 
comportamento a adotar, a Santa Missa também é regida 
por regrinhas de boas maneiras que, às vezes, passam 
despercebidas por muitas pessoas.  

BOAS MANEIRAS A SEREM OBSERVADAS 
PELOS QUE COMPARECEM

ÀS CELEBRAÇÕES EM NOSSAS IGREJAS

Em alguns casos, por desconhecimento do que diz respeito à liturgia, já que muitos não têm acesso a uma 
catequese mais profunda ou até a um estudo maior sobre o assunto. Há outros casos em que o problema 
está no bom senso, ou na falta dele! Que tal, então, começar á observar alguns pontos importantes?
Regra 1: como se vestir? Parece que nem precisamos falar do tópico "roupa adequada", mas muita gente 
ainda peca nesse sentido. Decotes, saias curtas, shorts, barriga à mostra... Nem pensar! Você iria de terno 
para a praia, em pleno verão carioca? Não! Portanto, a Igreja é um lugar sagrado e a Missa é a expressão 
maior do amor de Deus para conosco. Vale caprichar no visual, mas não precisa colocar roupas chiques e 
caras... Apenas zele para que seu traje esteja comportado e que não chame a atenção. Isso vale para todo 
fiel da assembleia e também para os que exercem algum serviço no rito litúrgico. Lembrem-se: o que deve 
prender a atenção é a Palavra de Deus, e não um decote de tirar o fôlego!
Regra 2: fale só o necessário A Liturgia da Missa é rica em leituras, canções e orações. No folheto, que é 
entregue para que acompanhemos os ritos ou nas projeções feitas em telas,  estão determinadas as horas 
em que cada um deve participar. Portanto, fale na hora em que a assembleia deve responder ou cantar. 
Não tente rezar a missa junto com o padre. Você desvia a atenção das pessoas e tira a concentração 
daqueles que querem prestar atenção. O momento da Homilia, quando o sacerdote traz para o nosso 
cotidiano os ensinamentos das leituras do dia, é de puro silêncio, de atenção total ao que está sendo dito. 
Conversar com a pessoa do lado só faz com que todo mundo ao seu redor fique irritado com o burburinho, 
sem se fixar na mensagem importante que está sendo passada e, ainda por cima, prestando atenção no 
seu papo.
Regra 3: senta, ajoelha, levanta . Os gestos também compõem o ritual da Santa Ceia, colaborando para 
que expressemos, com corpo e alma, nossa alegria de estar ali, participando do Banquete do Senhor. 
Assim, fique atento aos momentos em que deve se levantar, mostrando sua disposição; aos momentos em 
que deve estar sentado, ouvindo e refletindo sobre o que está sendo dito; aos momentos em que deve se 
colocar de joelhos, adorando o Senhor e se mostrando disponível á Ele. Outro gesto muito importante na 
Missa é o Sinal-da-Cruz. Ele é sempre feito no início e no fim da celebração, é o sinal do cristão. Portanto, 
não é preciso repeti-lo quando você se dirige ao altar para colocar sua oferta ou receber a comunhão. 
Apenas faça uma rápida reverência, inclinando a cabeça, em sinal de respeito. 
Regra 4: cuidado com a falta de respeito Preste atenção a pequenos gestos que incomodam ou sinalizam a 
falta de respeito ao templo e ao mistério celebrado: a) mascar chicletes; b) usar boné ou touca; c) ficar 
andando durante a missa; d) distrair-se com algum objeto; e) alimentar-se no interior do templo; f) rezar o 
terço durante a missa; g) não desligar ou atender o celular. 
Regra 5: observar é fundamental à participação Se você tem dúvidas sobre como se comportar em 
determinado instante da missa, não tenha medo de perguntar. Vale sempre o bom senso e a educação. 
Observe os gestos dos sacerdotes, coroinhas e ministros da Eucaristia que são preparados para 
celebração e têm muito a nos ensinar. E não esqueça, durante a pandemia higienize as mãos ao entrar, 
guarde distância do fiel ao lado e use máscara.
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HORÁRIO DAS MISSAS
Na Matriz: 

  : Nas Comunidades
 N. Sra. Aparecida (Laranjeiras, 336) – Sábados às 19h e quartas-feiras às 19 horas                                                   
Santo Antônio - (Amapolo/Coroado) – 2º e 4º Domingos às 10h
Santa Luzia – 1º e 3º domingos – 10h  /  2º e 4º domingos – 8h30m

Terças-feiras: das 14h30m às 16h30m -  Quintas-feiras: das 9h30m às 11h30m                               

HORÁRIO DA SECRETARIA
Segunda das 14h às 18h. Terça a Sexta de 8h às 12 e de 14h às 18h. Sábado das 8h às 12h e Domingo das 8h30min às 12h30

Rua das Laranjeiras, 519, Laranjeiras, Rio de Janeiro/RJ – Tel. 2558-5179. 
SITE - www.cristoredentor-rj.com.br         FACEBOOK - Paróquia cristo Redentor - Laranjeiras        

 INSTAGRAM - vozredentor           YOUTUBE - Paróquia Cristo Redentor-RJ     
Para se comunicar com: Redação de  “A VOZ DO REDENTOR” – voz.redentor@gmail.com  

Este boletim é produzido pela Pastoral das comunicações. Tiragem 500 exemplares - distribuição gratuita, interna e nas redes sociais da paróquia. 

Laranjeiras, 519
De terça a sab às 18h 
Domingo: 9h, 11h e 18h

DIZIMISTAS  ANIVERSARIANTES  -  JANEIRO  2021

CONFISSÕES E ORIENTAÇÃO ESPIRITUAL

01- LUIZ M.CHAVES
02- MARIA HELENA DOS A.M.DE OLIVEIRA / GUILHERME SARAIVA
04- JANETE DE MENEZES FERREIRA / ROSEANA MARIA BUCAR DE ALMEIDA
06- LEGNAR REGINA R.BRANDÃO / HELOISA MARIA DAUT D'OLIVEIRA
07- CILIO GONÇALVES ALVES
08- ABILIO DE SOUZA BALTHAR
10- SANDRA MARIA GUIMARÃES RODRIGUES ALBUQUERQUE
11- ALICE DIOGO LOURENÇO NUNES
13- ADELAIDE DA PIEDADE ANIBAL

16- MARIA OLIVIA GOUVÊA
19- REGINA REIS MORAES
22- ELIENE DAS GRAÇAS NOGUEIRA DIAS
23- MIRAIDES PEREIRA LIMA E LIMA
24- JOAQUIM RUBENS FONTES
      PAULO GUILHERME DE M.COIMBRA
28- MARIA CRISTINA MARTINS FRANCO
29- ANA MARIA MONTEIRO MARSIGLIO
30- ALESSANDRO GINO S.TOSATTO
      MARIA TEREZA AGUIAR ESTELITA

Vamos analisar ter Fé.
O que significa e no que implica. Quando o índio vai consultar o pajé, quando algum de nós 
procura uma curandeira ou uma benzedeira, significa que acreditamos, que colocamos 
nossa fé que aquelas pessoas vão corresponder à nossa expectativa.
A grande pergunta é: em quem colocamos a nossa Fé? Há uma parte da Santa Missa que 
chamamos Profissão de Fé, quando participamos da celebração do Batismo somos 
chamados a renovar as nossas Promessas Batismais, que o fazemos em nome da criança 
da qual somos pais ou padrinhos, tudo isso nada mais é do que o CREDO. 

O Dízimo é ação de graças a Deus com a partilha daquilo que possuímos: tempo, serviços, dons, ministérios, 
conhecimento, inteligência, dinheiro, saber, a própria vida...

 Ao professarmos o Credo, afirmamos crer em Deus Pai, Filho e Espírito Santo, na Igreja Uma Santa Católica 
Apostólica Romana, na ressurreição.
Agora será que dizemos: mas eu creio na reencarnação; aceito o aborto em tais e tais situações; não aceito 
tudo que o Santo Padre, o Papa, fala de Fé e Moral; a Igreja fica inventando moda e assim por diante. 
Precisamos acordar sobre em Quem realmente colocamos a nossa Fé, observe que anteriormente foi aqui 
escrito o quem em letra minúscula, e agora está em maiúscula, ou seja será que o nosso é quem ou Quem, 
acreditamos na benzedeira ou em Deus? 
Da mesma forma que Paulo questiona o comportamento de Pedro, nós também somos questionados a sermos 
um no falar e no agir; somos convidados a mostrar onde depositamos a nossa Fé, 1Pe 3, 15 "...antes 
santificai a Cristo, o Senhor, em vossos corações, estando sempre prontos a dar razão da vossa 
esperança a todo aquele que vo-la pede." 
Por isso é necessário, como falaram os Bispos no encontro de Aparecida, uma reevangelização, não é 
evangelizar os não evangelizados, mas reevangelizar os que estão dentro da Igreja, a partir do próprio clero, 
indo até o povo de Deus, passando por aqueles que participam, e dirigem os nossos ministérios 
extraordinários, as nossas pastorais e movimentos. 

UM JEITO PROFUNDO DE VIVER O EVANGELHO

O Dízimo como forma de manutenção das Comunidades (culto, 
evangelização...) é partilha fraterna com os pobres e excluídos, e atende 
à sua dimensão missionária, que é imperativo da própria opção batismal. 
Devemos fazer a opção pelo Dízimo como forma de louvor, adoração e 
ação de graças a Deus.  Assumir o Dízimo como uma forma de 
participar da Igreja, de se comprometer com a Evangelização, faz do 
Dízimo um jeito profundo de viver o Evangelho.


